

## La mobilisation contre la candidature de Buyoya à l'OIF prend de l'ampleur

@rib News, 19/10/2014 « Placer la tête de cette noble institution un homme dont la place devrait être en prison reviendrait à bafouer les droits des peuples et les règles fondamentales de l'éthique. Ce serait mépriser les victimes peuple burundais, qui ont souffert le martyre sous le très long règne du candidat Buyoya, le pyromane qui se fait passer pour un pompier. », lit-on dans une Lettre ouverte adressée au Secrétaire Général de l'Organisation Internationale de la Francophonie "au nom d'une légitime indignation" contre la candidature de Pierre Buyoya (photo) à la tête de l'OIF. Lire l'intégralité de la Lettre